

# Anugerah Taman Posyandu Berprestasi



Setelah melalui beberapa tahapan penilaian, Selasa (4/4) pemenang Anugerah Taman Posyandu (TP) gelaran Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) bekerjasama dengan Jawa Pos-Radar Bromo akhirnya diumumkan. Ada 10 pemenang dengan 4 nominasi yang berhak menyandang sebagai juara.

Juara I diraih TP PERMATA dari Kelurahan Jrebeng Wetan Kecamatan Kedopok, juara II diduduki TP SEJAHTERA Kelurahan Mangunharjo Kecamatan Mayangan. Sementara itu, Juara III TP MELATI 2, Kelurahan Mangunharjo Kecamatan Mayangan. Sedangkan peraih nominasi TP adalah TP Kemuning (Kelurahan Sukabumi, Kecamatan Mayangan), TP Mawar (Kelurahan Sukabumi, Kecamatan Mayangan), TP Jeruk RW III (Kelurahan Pakistaji, Kecamatan Wonoasih), dan TP Mangga (Kelurahan Triwung Kidul, Kecamatan Kademangan).

“Pesertanya cuma 43 dari 68 taman posyandu yang ada, yang tidak ikut itu apakah tidak mampu atau tidak mau repot? Padahal di taman posyandu ini diberi tugas dan tanggungjawab, untuk bagaimana anak-anak di Kota Probolinggo ini menjadi anak yang cerdas dan handal,” kata Rukmini.

“Ini tahun kedua anugerah taman posyandu dilaksanakan. Bekerjasama dengan Radar Bromo. Banyak inovasi-inovasi yang disampaikan membuat kita bersemangat. Penanganan balita selain taman posyandu, ada PAUD dan TK. Di Kota Probolinggo ada 300 an lembaga. Kalau kita berhasil (untuk lembaga-lembaga pendidikan anak usia dini) kita mendapatkan angka IPM (indeks Pembangunan Manusia) terbaik,” sambungnya.

Tujuan pemerintah, lanjut Rukmini, yakni memberikan semangat

dan kesempatan pada lembaga-lembaga atas perhatiannya kepada anak usia dini. Di taman posyandu ini harus tercukupi pendidikan, kesehatan, para anak balita.

“Ini semua tanggung jawab pemerintah. Mendidik anak di zaman modern ini boleh dibilang gampang-gampang susah tapi juga tidak boleh sembrono. Hasilnya bukan hanya mengecewakan tapi juga bisa gagal dan fatal,” tegasnya.

Acara yang digeber di Puri Manggala Bhakti ini diakhiri penyerahan trophy oleh Wali Kota Rukmini dan sesi foto bersama dengan para pemenang lomba. (rizameinita/humas)